

Forums pour les consommateurs

Spasmes à l'endormissement

Par Profil supprimé Posté le 09/10/2021 à 15h51

Bonjour à tous,

Suite à la prise de produit contenant de la méthamphétamine ainsi que de caféine, je suis victime depuis 5 mois de spasmes à l'endormissement ainsi que de "décharge" du cerveau à l'endormissement.

Systématiquement, quand je bascule dans l'inconscient ou le sommeil, mon corps est victime d'un spasmes physique ou d'un "sursaut de conscience" qui me ravive directement.

J'ai passé de nombreux examens, irm, prise de sang, ponction mais rien..

Certaines personnes ont-elles déjà été touchés par ces symptômes?

Merci à vous

2 réponses

Madrileno - 24/07/2024 à 12h20

Bonjour

Je pense souffrir des mêmes symptômes.

Je ne sais pas comment faire pour que ces sursauts s'arrêtent.

Merci de votre retour

Madrileno - 24/07/2024 à 12h45

Je pense être victime de la même chose. Pourriez-vous me donner plus d'info ?

Merci !